



# 甚目寺東小学校

☆☆東小学校だより☆☆

令和5年11月2日

令和5年度、前期を終えることができました。これまでの教育活動を無事に進めることができましたのも、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそと存じます。心より感謝申し上げます。また、先月は個人懇談にお越しいただきありがとうございました。学校では、一人一人の「良さ」に目を向けた指導を心がけております。「できないから・・・」で始めるのではなく、「良さ」に目を向け、そこを認め、伸ばそうとできることで、成長できた自分に気づき、「苦手なこともできるようにしたい！」との意欲も高まっていきます。今後とも、お子さまの「良さ」に目を向けた声掛け、励ましを頂けるとありがたいと思います。後期も、子どもたちが安心して通うことができ、意欲的に学び、成長できる学校を目指し、学校、地域、家庭が一体となった教育活動を続けてまいります。今後とも温かいご協力をよろしくお願いいたします。



## ○ 社会見学・宿泊行事・・・思い出と成長の場に

秋は社会見学、宿泊行事のシーズン。1年生は名古屋港水族館、3年生は三州足助屋敷、4年生は名古屋市科学館に出かけました。5年生の野外活動は美浜自然の家、6年生の修学旅行は京都・奈良へ出かけてきました。行事にむけて、お弁当や荷物の準備、体調管理などへのご協力、ありがとうございました。残るは、11月15日の2年生の愛知牧場です。2年生の保護者の皆様、ご協力よろしくお願いいたします。



校外での学習には、普段経験できない貴重な学びがたくさんあります。新たな体験から興味の窓が開くこともあります。いつもは見られない仲間の良さに気づくこともあります。思い出だけでなく大きな成長の場となります。本年度は野外活動で多くの保護者ボランティアにご協力をいただきました。多くの大人が見守ることで、野外炊飯やキャンプファイヤーをより安全に進めることができました。また、修学旅行では、京都市内のタクシー分散研修を取り入れました。自ら選んだ見学地を訪れることで学びの充実を図るようにしました。今後とも、より良い在り方について検討を重ね、校外での学びを効果的に取り入れていきたいと思っております。



## ○ オータムコンサート、いよいよです！

11月10日（金）にオータムコンサートを開催させていただきます。「みんなで歌おう ひびかせて 未来にとぼそう 歌声を」児童会が募集し、このテーマが選出されました。いよいよ練習も佳境に入り、学年のカラーを生かした演出も盛り沢山です。子どもたちそれぞれの「良さ」をぜひともご覧ください。なお、会場前方観覧席は学年ごとの入れ替えとなります。詳細はプログラムをご覧ください。



1年生・・・ 9:05～ 2年生・・・ 9:35～ 3年生・・・ 10:05～  
4年生・・・ 10:35～ 5年生・・・ 11:05～ 6年生・・・ 11:35～

## ○ 登校時刻についてのお願い・・・

11月に入り、朝晩の冷え込みも強くなってきました。日の出の時刻も遅くなり、早朝は薄暗い状況かと思えます。最近の登校状況を見ておきますと、**7時50分よりかなり早く登校する児童**の姿が見られます。学校での準備は8時10分頃に到着しても十分に間に合います。早い時間での出発は子どもたちの体力的負担も大きく、冬場は薄暗い中での登校となり安全面でも心配もあります。送迎、通学団を含め、登校が早すぎる場合は、出発時刻等の見直しをお願いいたします。なお、個別のご事情につきましては、学校までご相談ください。

